

不退転

第 9 号
東江中学校
校長 神元 勉

全体集会で伝達表彰

5月6日(金)の全体集会で、4つの大会の伝達表彰を行いました。

- 国頭地区春季バレーボール大会(2月28日)
女子 優勝
優秀選手賞 小川ゆう華 (3年1組)
- 男子 優勝 末吉 寿 (3年1組)
- 大城菜々子 (3年2組)
- 宮城 瑠花 (3年3組)
- 地区春季1年生バスケットボール大会(2月28日)
男子 3位
- 優秀選手賞 喜瀬 瑠 (2年3組)
- 全沖縄アマチュアキックボクシング シュニアオ
ーポイントナメント(3月26日)
- 男女混合 準優勝 岸本 有彩 (2年1組)
- 地区春季バスケットボール大会(4月24日)
男子 3位

西日本大会へ派遣

4月10日(日)に行われた「沖縄第48回春季短水路選手権」において、大城寛汰くん(1年3組)が、「第48回西日本年令別選手権水泳競技大会」で定める標準



記録を突破し、5月27日(金)〜29日(日)(3泊4日)の日程で、500m平泳ぎと1000m平泳ぎの本大会福岡県派遣が決まりました。おめでとうございます。本大会でも『最高』の泳ぎができるよう、頑張ってください。

- 県大会で(中学1〜3年)の成績は、次の通りです。
- 中学生 男子 500m平泳ぎ 2位
- 中学生 男子 1000m平泳ぎ 1位
- 中学生 男子 2000m平泳ぎ 1位

沖縄地方が梅雨入り



沖縄気象台は、16日(月)に、沖縄地方の梅雨入りを宣言しました。「平年より7日遅く、昨年より4日早い。平年の梅雨入りは5月9日、梅雨明けは6月23日。昨年は5月20日に梅雨入りし、6月8日に梅雨明けしている。6月13日までの予報では平年に比べ曇りや雨の日が多い。平均気温は平年より高く、降水量は平年並みか多い見込み。」と発表しています。

6月4日(土)から始まる中体連夏季総体や6月26日(日)に行われる運動会に向けて、蒸し暑い中での厳しい練習が予想されます。

熱中症や食中毒などにならないよう、こまめな水分補給や手洗い等、体調管理と衛生管理の徹底をお願いします。



学校に行こう

東日本震災からの復興を目指す福島県のある中学校の特別支援学級1年生が書いた詩を紹介します。

「学校に行こう」

学校に行こう 学校に行こう 学校に行こう
 学校に行けば友達に会える
 友達と会えば僕は楽しくなる
 学校に行けば勉強ができる
 勉強すると難しいところもできる
 学校に行けば給食がある
 今日の給食は御飯が大盛りだ
 でも僕は食べられる
 学校から帰ったら宿題がある
 漢字は一時間で終わった
 そして明日も学校だ
 早く寝よう
 毎日五時起きだ
 そして、友達に会いたい
 明日も学校だ

オオゴマダラの蛹が羽化!!



職員室の飼育ケースで観察中のオオゴマダラの蛹が、16日に出勤したときには、すでに羽化していました。おそらく15日(日)の未明から明け方にかけて、羽化したと思われます。